

Hace algo más de un año, el 12 de septiembre de 2023, este Pleno, a iniciativa del Grupo Parlamentario Socialista, aprobaba con los votos a favor de PP, Ceuta Ya y MDyC y la abstención de VOX, iniciar los trabajos para cubrir las pistas deportivas de la ciudad, para facilitar su uso durante todo el año protegiéndolas de las altas temperaturas y de la lluvia.

El objetivo era facilitar el uso de estas instalaciones durante todo el año lo que, a su vez, permitiría dignificar unas infraestructuras deportivas que son en muchos casos la única alternativa de ocio y el único espacio público de los barrios de la periferia.

Pero, un año después, nada se ha hecho y no hay noticia de que el Gobierno de la Ciudad tenga ni tan si quiera un plan para poner en marcha este acuerdo plenario.

Por ello, desde el Grupo Parlamentario Socialista instamos al Gobierno a explicar las razones de este retraso y, en su caso, detallar los planes que tiene para llevar a cabo los trabajos para cubrir las pistas deportivas.